



No.66
松本まどか

幼児教育学科 4年生 『教育実習Ⅱ』(8~9月) これが学生最後の実習です！！

実習は、今自分がなりたい職のステージに立てる最高のチャンスだと思う。授業の準備や子どもたちとの関わり、教材研究の時など、仕事に対してのやりがいを感じることができた。実習を通して感じ取れるものはその職のほんのひと握りかもしれないが、今回の実習でより一層教育者という立場に憧れを抱くことができた。

ひだか しょう
日高 彰

みなさん、4年間本当によく頑張りました！！
現場での経験や学びを思う存分に活かして、
素敵な先生になってほしいと思います☆彡

学生生活最後の実習を終えた
2名の先輩に感想を
聞いてみました！



実習を終えて、普段の講義では学ぶことができないものを、たくさん学ぶことができたと感じた。大変なことも、子どもたちの笑顔を見ると乗り越えることができた。この経験を忘れないで就職しても頑張りたい。

しおた なおこ
塩田 尚子

各学年のピアノ発表会を行いました！

各学年のピアノ発表会を行いました☆本来、全学生一緒のイベントですが、今年はコロナ感染拡大防止のため、各学年に分けての発表会となりました。この日のために一生懸命練習をし、その成果が発揮できた学生、そうではなく悔しい思いをした学生など様々な姿が見られました。次回はクリスマスピアノコンサートです。今度こそ全学生での発表会となるといいですが・・・



10月の行事予定

- 5日 後期講義開始
保育実習Ⅰ(両3)開始
- 12日 レポート×切日
- 17日 科目終了試験
第8回オープンキャンパス



両学科2年生が初の教育実習に向けて 模擬保育を行いました☆



全員分を載せられなくてごめんね。学校内に飾るので、是非みなさんも見てくださいね。



各年齢の子どもたちが分かりやすく、安全にめいっぱい楽しんでくれるにはどうすればいいかを考え悩みながら不安と緊張の中でみんななんとかやり遂げました！今回の模擬保育で多くの学びがあったようです☆
2年生の今後の成長がとても楽しみでワクワクします！！



校長室の窓から

「ドラえもん」

文責 高木

藤子不二雄原作のアニメ「ドラえもん」は小学館から1970年に初版が出され、実に半世紀に及んで老若男女を問わず支持されてきた。主人公ののび太とドラえもんは、50年間にわたっていじめっ子ジャイアン対策をしてきたことになる。何でも横取りしてしまう印象のジャイアンの口癖は「お前のものは俺のもの、俺のものは俺のもの」このジャイアンの口癖のルーツは、小学校始業式当日、登校中にランドセルを落としたのび太。そのランドセルはトラックの荷台に乗ってしまい、あきらめて登校したのび太。泥だらけになってトラックを追いかけ、のび太のランドセルを持って遅刻してきたジャイアンは、みんなの遅れた理由の質問に応えた言葉が前述の「お前のものは俺のもの、俺のものは俺のもの」である。私には、ドラえもんが半世紀にわたって読者に支持されてきた理由のひとつに思える。

「貴方が、無人島に一人で流された」と仮定して、もしドラえもんのポケットから一つだけ何かを出して持ち込めるとしたら、貴方は何を出して無人島に持っていきますか」

私の、この質問に面接入試前の学生生徒達の回答は「水を持ち込む」「サバイバルナイフで食料調達」「恋人を連れて行きこどもを増やす」など回答は様々である。正解は当然ないが前記は現実的にも思える。回答が「家族の写真を持っていく」などとなると優しい性格がかいま見えてくる。未来から来たドラえもんの誕生日は2112年9月3日。どんな日本、世界、地球になっているのだろうか。

